



Pièces	4 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	538V6914A
Prix	379 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

À saisir, superbe appartement de 4 pièces d'une surface de 75 m², situé dans le quartier résidentiel de La Parouquine à Antibes. Implanté au 1er étage d'une résidence bien entretenue, bâtie en 1975, ce bien immobilier est exposé Sud Nord et offre une vue verdoyante sur un jardin, piscine et tennis .Le lieu se compose d'une cuisine indépendante aménagée, d'un séjour de 18 m² ouvrant sur une terrasse de 15 m², de trois chambres, d'une salle de bain, d'une salle de douche, et de deux toilettes. Une cave vient compléter cette offre. L'appartement bénéficie de prestations haut de gamme : une ...

Up for grabs, superb 4-room apartment with a surface area of 75 m², located in the residential area of La Parouquine in Antibes. Located on the 1st floor of a well-maintained residence, built in 1975, this property is exposed South North and offers a green view of a garden, swimming pool and tennis court. The place consists of a separate fitted kitchen, a living room of 18 m² opening onto a terrace of 15 m², three bedrooms, a bathroom, a shower room, and two toilets. A cellar completes this offer. The apartment benefits from high-end services: a secure residence, absolute calm, an armored ...

CIEL AZUR IMMOBILIER

2 RUE PIERRE LOTI - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

